

離任・退職した教職員より、ご挨拶を申し上げます。

副校長

第一小学校で副校長として過ごした3年間は私にとっての宝物です。毎日元気にあいさつし、粘り強く、前向きに授業に取り組む子どもたち。新しいことにもどんどん挑戦し、細やかな対応を心がける教職員。そして、何より保護者、地域の皆様には、いつも温かく学校や子どもたちを見守り、たくさん支えていただきました。ありがとうございました。これからも、少し離れたところから一小の子どもたちの活躍を応援しています。

主任教諭

楽しく充実した6年間でした。子どもたちと一緒に学び、笑い、共に過ごした日々は、私の宝物です。コロナ禍での休校も経験し、学校で共に過ごす日々が当たり前ではなく、かけがえのないものであることを改めて実感しました。これからもたくさんの人々に支えられながら、子どもたちがすくすく成長していってくれることを祈っています。一小で出会った子どもたち、保護者の皆様、地域の方々、支えてくださった皆様、本当にありがとうございました。

教諭

6年間、立川市立第一小学校でお世話になりました。素敵な子どもたちと保護者の皆様。いつも親切にしてくださいました地域の皆様。明るく頼もしい職員の皆様。最高の学校で仕事ができて幸せでした。ありがとうございました。

教諭

7年間お世話になりました。子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、一小に関わる全ての方が温かく、一小で働けたことが本当に幸せでした。次の学校でも一小での経験を生かして頑張ります。今までありがとうございました。皆様の幸せと健康、そして一小のさらなる発展を願っております。

教諭

2年間、ありがとうございました。毎日元気な声で「おはようございます」とあいさつしてくれる一小の子どもたちにいつも元気をもらっていました。保護者の方々や地域の皆さまにも様々な面でお世話になりました。教員という職は離れますが、この学校での思い出や経験は一生忘れることはありません。ありがとうございました。

養護教諭

こんにちは、児童の皆さんお元気ですか。新学期も始まり更に心も体も大きくなりましたね。規則正しい生活リズムが心の安定感を育てます。健康第一に夢を持って進んでください。保護者の皆様在職中は保健関係でご協力を頂きまして誠にありがとうございました。お子様の健やかなご成長をお祈りいたします。

教諭

1年間、お世話になりました。元気いっぱいな一小の子どもたちと過ごすことができ、とても幸せでした。一小を離れることは寂しいですが、またどこかでお会いできる日を楽しみにしています。そして、保護者の方々、地域の皆様にも大変お世話になりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

教諭

1年間、大変お世話になりました。エネルギー溢れる一小のみなさんと様々な経験ができて、あっという間の1年間でした。一小に関わる全ての方々に感謝の気持ちでいっぱいです。離れた場所からではありますが、一小のさらなる発展を祈っております。ありがとうございました。

教諭

1年間、大変お世話になりました。この1年間はとても幸せで、あっという間に過ぎてしまいました。楽しく愉快な一小の子どもたちのおかげです。保護者の方々や地域の皆さまにも大変お世話になりました。一小を離れることは寂しいですが、この学校での思い出や学びを胸に、新天地でも頑張ります。ありがとうございました。

経営支援主事

学校経営支援主事ということで市内の若手教員の指導育成に携わっておりましたので一小の皆さんと直接関わることはあまりありませんでしたが、一小は大変落ち着いた素晴らしい学校です。ぜひ、この一小の良さをこれからもつないでほしいと思います。2年間ですが大変お世話になりました。

用務主事

今年は久しぶりに、桜の咲く、入学進級おめでとうございました。私は7年間、一小で用務として勤めさせていただきました。校長先生をはじめ、職員の方々、地域の方々、ハートフルボランティアの方々には、昨年は屋上の整備等、大変お世話になり、この場をお借りしてお礼を申し上げます。4月から、給食配膳員として再スタートしております。皆様のご多幸をお祈りいたします。

副校長補佐

6年間、主に職員室にて忙しい副校長先生のお手伝いをしていました。児童の皆さんとは、下校時に見送りで会うことしかありませんでしたが、感じたことは小学校の時代の成長は著しいということです。「大いに努力せよ」この言葉を贈って、お別れとします。

着任した教職員より、ご挨拶を申し上げます。

副校長

始業式では、きらきらした眼差して話を聞く子どもたちの様子に感心しました。他にも、昇降口の靴の置き方、休み時間から授業への切り替えなど感心するところがたくさんあります。子どもたち一人一人の健やかな成長のため、学校教育を工夫していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお祈りいたします。

主任教諭

八王子市立中野北小学校から、異動してまいりました。綺麗な校舎に負けないくらい、きらきら笑顔の優しい一小的子どもたちと毎日をご一緒することを、とても楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお祈りいたします。

主任教諭

立川市立第十小学校より異動してきました。異動するにあたって第一小学校のことを調べると、歴史のある学校であると共に、著名な卒業生もおり、身の引き締まる思いがしました。新たな歴史の1ページを子どもと保護者の方々、地域の方々と共に築いていけたらと思います。よろしくお祈りいたします。

教諭

東京都で一番歴史のある学校で勤務させていただけることをとても光栄に思います。明るく素敵な校舎で、笑顔の眩しい子どもたちと共に過ごすことができ、とても嬉しいです。新任ではございますが、力の限り頑張りたいと思いますので、保護者の皆様、地域の皆様、どうか今後ともよろしくお祈りいたします。

教諭

初めて第一小学校に来た時、立派な校舎にとっても感動しました。この素敵な校舎でみなさんとともに素敵な日々を過ごすことを、とても楽しみにしていました。初めてのことはわかりませんが、精一杯頑張りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお祈りいたします。

教諭

今年で第一小学校に来て9年目となります。今まで介助員や支援員、時間講師を務めて参りましたが、今年度は久しぶりに担任をすることとなりました。きっと子どもたちと同じくらい、たくさんの希望と少しの緊張を持って毎日過ごしています。2年生のパワーに負けないよう、頑張ります！よろしくお祈りいたします。

エデュケーションアシスタント

はじめまして。加藤水零（かとうみお）と申します。第一小学校では、先生方のサポート役として印刷物などの準備をしたり、低学年のクラスの見守りや付き添いをしたり、1年生や6年生の国語の授業を担当したりします。第一小学校のとっても元気な子どもたちからパワーをもらって、1年間笑顔で頑張ります！

用務主事

一小で生活する皆さんが、気持ちよく、そして安全に勉強したり、活動したり出来るようにお手伝いをしたいと思います。どうぞよろしくお祈りいたします。

